
関西支部

関西支部で6月13日（月）に2022年度定時総会を開催

しました。オンラインを基本に、支部役員はじめ主要な

皆様にはリアルでご参加いただきました。

支部長挨拶

開会にあたり野村勝明 支部長（シャープ（株）社長）よ

り挨拶がありました。支部長在任2年間の世界経済と支

部活動（機器・部品メーカー懇談会はじめ会員企業の競争

力強化に資する活動、JEITA関西講座はじめ人材育成等、

さらに、支部オフィスの移転）、任期中における各位の

ご協力への感謝が述べられました。

来賓ご祝辞

近畿経済産業局の伊吹英明 局長、ならびに近畿総合

通信局の井上知義 局長よりオンラインにて祝辞をいた

だきました。

概況・定時社員総会報告

JEITAの長尾尚人 専務理事より報告がありました。

2021年度のトピックスとして、ニューノーマルに向け

オフィス改革を実施したこと、2022年度はグリーン・

デジタルが最優先の課題であり、サプライチェーン全体

でCO2を見える化する共通ルールの策定に取り組むこと

等が述べられました。

支部役員・支部運営部会委員会社選出

沖津雅浩 運営部会長（シャープ（株）専務執行役員）が

議長ご就任、2022 ～ 2023年度支部役員に下記の方々、

支部運営部会委員会社に29社を選出しました。

支部事業報告・事業計画

支部の山田昌子 事務局長より報告がありました。

2021年度は、経営視点のテーマによるセミナー、各種

勉強会、ベンチャーとの交流、人材育成等の活動と共

に、ニューノーマルに向け支部オフィスを移転したこと、

2022年度はグリーン・デジタルの加速と分野横断的な

社会的価値に係るテーマを軸に取り組むこと等が述べら

れました。

新支部長挨拶

津賀 新支部長より就任の挨拶がありました。野村 前

支部長への感謝、2022年度の支部の取り組み（従来活

動のさらなる充実、特に、秋に第100回を迎える機器・

部品メーカー懇談会への注力、技術セミナー、ものづく

り教室の取り組み等）、また大阪・関西万博に向け地域経

済に貢献する決意等が述べられました。

新運営部会長挨拶

最後に豊嶋 新運営部会委員長より就任の挨拶があり

ました。野村 前支部長、沖津 前運営部会長への感謝、

運営部会の活動（特に経営視点のテーマによる講演）等

が述べられ、総会を終了しました。

Activity 活動報告

2022年度関西支部定時総会

支部長 パナソニックホールディングス（株）

 取締役会長　津賀一宏 氏

副支部長 シャープ（株）

 代表取締役社長 兼 COO　野村勝明 氏

運営部会長 パナソニックエンターテインメント＆

 コミュニケーション（株）

 代表取締役社長CEO 　豊嶋 明 氏
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